

牛頸区ホームページ : <http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/>

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

【五月行事報告】

☆ 春のクリーンシティおおのじょう



5月14日牛頸区各隣組で一斉にクリーンシティが実施され、家族での参加もありました。地域の皆さんの協力により、見違えるほど綺麗になりました。次回は、秋のクリーンシティおおのじょうが11月に実施されます。皆様のご協力をよろしく願います。



☆ 平野小・牛頸区・若草区合同運動会

28日、雲一つない絶好の運動会日和となりました。児童発揮し、地域いあい・そしに参加されるから運動会は、牛頸音頭賛歌に替わりと地域の皆が楽しんで踊り今年も又、てっぺんcoverには、全員が感動した隣組班対抗リレーは大いに盛り上がりました。区対抗リレーの成績は4回連続牛頸区が優勝し、優勝カップが牛頸区長に手渡されました。



☆ ミニディ「牛頸いあい会」

新緑の季節、爽やかな風の中、バスハイクが3回に分けて実施されました。1班(30日)・2班(24日)・3班(18日)、それぞれ唐津方面へ高齢者と福祉推進員が参加して、新緑と美味しい地産ランチで満腹!気分爽快!楽しい交流とふれあいの1日でした。



☆ 食生活改善推進会牛頸教室開講

十一日 本年度の開講式が開催されました。



本年度から栄養士の木戸英子先生より2年間講師を務めて頂き『私たちの健康は私たちの手で』を合言葉に地域でふれあいを深めながら仲間を増やし食生活改善を通して地域の方々の健康づくりに取り組んでいきます。お陰さまで、2名の新会員の加入もあり、現在19名の会員で活動しています。新会員を募集しておりますので、皆様方のご参加をお待ちしています。



☆ ホタルシーズン前 環境整備実施

20日 午前中にホタル部会員が一年掛かりで丹精込め育てたホタルを、来場の皆様に楽しんでいただくため、ホタル見会場オープンに向けて、案内板設置・駐車場整備等、環境整備を行いました。六月上旬にかけてホタルが舞い飛ぶ本番を迎えます。



《 区からのお知らせ 》

◇ 牛頸区ユニカール大会

日時 6月25日(日) 9時 開会式
会場 南コミュニティセンター
参加者 隣組各班(1班から6班各2チーム) 計12チームと、公民館各部会10チーム及び平野中学校(生徒2チーム) 総勢24チームが参加して行いますので皆様方の参加をお待ちしています。

◇ アライグマ捕獲について

大野城市では、アライグマ等の捕獲ワナ(2個)の貸し出しを行っています。また、捕獲したアライグマ等の回収も行います。(写真平成29年5月捕獲) 問合せ先 環境・最終処分場対策課

580-1890



【六月・七月の主な行事予定】

- 6月
- (*平野小アンビシヤスひろば当番月)
 - 三日 隣組長会
 - 四日 大野城市総合防災訓練
 - 七日 牛頸子育てサロン《あいあいくらぶ》
 - 九日 春季花いっぱい運動
 - 花苗植替え(公民館・ダム記念館)
 - 一三日 「牛頸いあいカフェ」
 - 一六日 区・ケア会議・企画調整会議
 - 二三日 福祉委員会及びリーダー養成講座
 - 二五日 牛頸区ユニカール大会
 - 二七日 足元気教室
- 7月
- 一日 水源祭
 - 一日 牛頸文庫七夕会
 - 二日 南コミュニティ対抗ビーチボール大会
 - 五日 牛頸子育てサロン《あいあいぶ》
 - 八日 公民館運営協議会
 - 一日 「牛頸いあいカフェ」
 - 一八日 平野神社 夏宵祭り(およど)
 - 二一日 牛頸ふれあい会
 - 二七日 足元気教室

《ホタル情報》

5月20日よりホタル見会が開催されました。当初はホタルの数も50匹足らずでしたが、日増しに数も増え5月末には200匹程度のホタルが飛び交っていました。6月19日まで開催する予定です。是非ご来場ください。

*新しくパンフレットを作成しましたので、ご来場者に配布しています。また、公民館にも用意しています。(牛頸ホタル部会より)



